

# 阿賀野市立京广瀬中学校

~ http://kyogase-jhs.agano.ed.jp/ ~

京ヶ瀬中学校

₹959-2123

阿賀野市姥ヶ橋 739

Tel 0250-67-2004

2021-04 号

令和3年6月7日発行

#### あいさつができる環境に感謝します

校長三膳章

5月の連休後は晴天と雨天を繰り返す天候が続き、草木や田んぼの緑色が増すとともに、気温も上がり、少しづつですが初夏を感じられる季節となりました。

5月15日(土)から臨時休校になりましたが、 生徒の皆さんと保護者の皆様、そして、関係する 多くの方々のご協力を得て、5月19日(水)よ り、学校を再開できましたことに感謝申し上げま す。ありがとうございました。



さて、令和3年度が始まって2ヵ月が経ちました。 京ヶ瀬中学校の朝の様子は、生徒玄関前と校舎内の玄関ホール、各教室などで、職員と生 徒、生徒同士の朝のあいさつが交わされています。

大人でも子どもでも、あいさつをしたのに相手から何も反応されないときほど寂しいことはありません。知らない人ならともかく、顔見知りの人や友達だったりすると、「どうしたんだろうか?」「何か自分が気にさわることでも最近言ったのかな?」とか、いろいろ考えや思いを巡らせてしまいます。

当校には、校内でも地域でもあいさつがしっかりできる生徒が多くいます。このことは、家庭はもちろん、地域全体で安心してあいさつができる環境を様々な配慮と多くの地域の方々が整えているからだと感じています。何かの目的があって訪ねた先であいさつが返ってくることはごく普通のことです。しかし、道路や公園を歩いていて、すれ違う人とあいさつが交わせる地域というのは当たり前と思うかもしれませんが、私はとても素晴らしい環境であり、地域というコミュニティだと思います。大人である私たちが、子どもにあいさつや声をかけたら不審に思われるのではないかと心配するようでは、地域というコミュニティとしては弱い感じがするのは私だけでしょうか。生徒が安心して自信をもってあいさつができる地域「京ヶ瀬」に感謝し、私自身もさわやかなあいさつを心がけようと思う今日この頃です。

### 5/14 第 1 回生能能会为"军施芒和某人归!

### 令和3年度生徒会スローガン 「凡事 徹底」 ~総会要項より~

昨年度は、「Just do it~ 自ら考え、行動できる京中へ ~」をスローガンに掲げ、学校生活の充実、 地域や社会に貢献する活動の二大基本方針で様々な活動を行ってきました。

今年度、「先輩方が築き上げてくださったこの学校をさらに良くするために何が必要か」を生徒会本部で検討した結果、できたスローガンがこの**「凡事徹底」**です。

【凡事徹底】は、「当たり前のことを徹底的にやる」という意味の四字熟語です。

今、皆さんは「何かを成し遂げるため」に、基本を固めていますか? そこで私たちは皆さんに

- ・今の京中には何が足りないか
- ・足りないところを補うためにどうすればよいか



の二つを考え、そのためにこの「凡事徹底」の意味の通りに行動してほしいと考えています。「当たり前とは何なのか」と考える人もいるでしょう。「当たり前」とは、例えば「人にあいさつをする」ことや「提出物をキチンと出す」といった行動です。一人一人が「当たり前」の事をすると、クラスの雰囲気がよくなります。学校をよくするためにはこの「良い雰囲気」が必要なのです。このスローガンを目標に、より良い京中を作るため、皆で協力して過ごしましょう!

#### 生徒会本の年間活動スローガン・各専門委員会の年間活動目標

本 部	「学校生活の充実」
	・学校行事や生徒会活動を通して全校生徒の絆を
	深め良い京中にする。
	「地域や社会に貢献する活動」
	・地域や社会との交流を深め、積極的に活動に参加
	する京中生を育成する。
生 活	奮励努力~正しい判断明るい京中~
図書	全校生徒1人1人に本に興味を持ってもらい創造力を豊かにしよう。
広報	生徒一人一人の活躍をたくさんの人に知ってもらう
保健	目指せ!健康で清潔な京中生!
ボランティア	校内・校外の美化に心がけ、福祉活動の良さを知ってもらう。
給食	食べ物への感謝を忘れずに、給食について知ってもらう
応 援	全校生徒に元気を与えられるように、応援や挨拶をする。
3 学年	最高学年としての自覚を持ち、全校生徒の手本となる行動をする。
2 学年	中堅学年として恥じないような学年にする。
1 学年	返事、あいさつをし、礼儀正しく生活しよう。

## 学》。原即

今年度に入り、4月28日(水)国語の全校テスト、5月20日(木)数学の全校テストを実施しました。朝一番からテストに取り組む姿、昼休み再テストに臨む姿ともに素晴らしかったです。1期テスト直前の授業、質問教室、学習教室も真剣な態度で取り組んでいました。3年生は、進路実現に向け、学習に力を入れていきましょう。







## きわやか東中

毎朝、京中の校門〜生徒玄関には、生活委員をはじめ、さわやかなあいさつが響き渡っています。学校生活では、授業はもちろん、休み時間も「こんにちは」のあいさつが校舎内のどこからともなく聞こえてきます。

ボランティア活動では、 $5/10(月)\sim5/14(金)$ にボランティア委員会が中心となり緑の羽根募金が実施されました。笑顔で募金する生徒の姿が印象的でした。また、朝、柔道部の生徒が階段清掃を行っています。階段のほこり取りをしてくれるので、全校生徒が気持ちよく学校生活を過ごすことができています。 9日には、下越地区総体があります。

京中生として、さわやかにあいさつし、感謝の気持ちを大切にして大会に臨みましょう。



ボランティア委員会 緑の羽根募金の様子



毎朝の生活委員会の活動の様子



柔道部生徒のボランティア清掃

### 6月の予定

- 1日(火) 1期テスト
- 2日(水)耳鼻科検診、コスモスロード種まき
- 4日(金)1年心臟検診
- 7日(月)衣替え完全実施・激励会
- 8日(火)学校生活アンケート 1年内科検診
- 9日(水)下越地区総体1日目 ※給食なし
- 11日(金)2年内科検診(午後)、専門委員会
- 16日(水)下越地区陸上1日目 7 3/4/4
- 18日(金)全校テスト(英語)歯科検診生徒委員会
- 21日(月)生徒会朝会
- 25日(金)下越地区総体2日目 ※給食なし
- 26日(土)下越地区総体3日目
- 28日(月)秋桜祭期、全校朝会、下越地区大会報告会
- 30日(水)1年:人権講話2年:職場体験3年:高校説明会※2年給食なし



#### これまでの学校生活の中で (GW 期間中〜) 生徒指導主事 早川 崇史

#### 良かったこと

#### 〇計画的で安心安全な GW でした。

4月30日の振替休日を含めて7日間の連休となりました。入部して間もない1年生も部活動の練習会や活動に意欲的に参加している姿を見かけました。GW期間中も事故やトラブル、体調を崩すことなく過ごしてくれたことを嬉しく思います。

#### 〇ボランティア活動ありがとうございます。

ボランティア委員会が緑の羽根募金活動を行ってくれました。募金をしてくれた皆さんの善意が7,463 円集まりました。協力してくれた生徒のみなさん、活動してくれたボランティア委員の皆さんありがとうございました。

#### 気になること

#### 〇公共のマナーを守りましょう。

ふるさと公園で遊んでいた中学生が、小学生の 遊具を破損させてしまったことがありました。ふ るさと公園はたくさんの子どもたちが遊んでいま す。中学生も利用してよい場所ですが、園児や児 童が不安に感じたり困るような言動はしないよう に配慮しましょう。

#### 1年生は正式入部となりました。

○4月21 (水) 部活動集会が行われ、1年生は この日より正式入部となりました。

各部活動の部員数は以下のようになりました。

	1年生	2年生	3 年生	合計
陸上競技部	1 3	7	8	2 8
軟式野球部	3	1	3	7
男子バスケ部	3	8	0	1 1
バレーボール部	7	7	9	2 3
柔道部	7	2	5	1 4
吹奏楽部	7	9	8	2 4
文化部	4	1 6	1 3	3 3
合 計	4 4	5 0	4 6	1 4 0

#### 5月6月7月の生活目標は

「文武両道 京中スタイル」です。

- ○この時期の生活目標は以下の3つです。
  - ・時間を守り服装を整えよう。
  - ・部活動を軌道にのせよう。
  - ・学習に部活動に全力を尽くそう。

中学校では、この時期に多くの各種行事が予定されています。学習では定期テストや各種テストが行われます。部活動では夏の大会シーズンとして下越地区大会が始まります。日々の授業や家庭学習(自学)への取り組みや、所属している部活動への取り組みを充実させて過ごしてほしいです。

#### 保護者の皆様にお願いたします。

- ○学校における新型コロナウィルス感染拡大 防止について、引き続き以下のことに心がけ た生活を指導しております。ご協力をお願い します。
  - ・活動の際にはマスク着用を徹底する。 (自宅を出たときからマスク着用、話をする際もマスク着用する。)
  - ・毎朝の体温測定を確実に実施する。発熱の 場合は登校を自粛し休養する。
  - ・こまめな手洗い、うがいに努める。
  - ・3密(密閉・密集・密接)を避けた生活を心がける。
  - ・活動場所の換気、活動後の消毒に努めます。
- ○生徒の欠席、遅刻、早退の連絡は、保護者の 方から連絡をお願いいたします。朝の連絡は 7時40分~8時5分までにお願いいたし ます。
- ○これからの時期、雨天にともない保護者の迎 えの機会が多くなると思います。生徒の送迎 の際は、京ヶ瀬体育館の駐車場を利用いただ くようにお願いいたします。

何かありましたら京ヶ瀬中学校にご連絡 ください。<u>京ヶ瀬中学校 025</u>0-67-2004